

# 鈴鹿安全運転講習 2010



## 鈴鹿サーキットを走り、安全運転を学ぶ

11月30日(火)~12月3日(金)、12月7日(火)~12月10日(金)、2グループに分かれて、1年生を対象に三重県鈴鹿市「鈴鹿サーキット交通教育センター」で安全運転講習を実施しました。

この講習は、安全運転の指導が出来るホンダ認定資格「ホンダ・セーフティーコーディネーター」の取得を目的に実施しています。交通教育センターのインストラクター指導の下、実技や学科試験を通して二輪・四輪の安全運転に対する技術と知識を養います。また、国際レースが行われるレーシングコースで高速運転講習を行い100Km/h以上の高速運転を体験出来る事もこの講習の大きな魅力です。講習を終えた学生からは「安全運転に対する意識や心構えが良くなった」「レーシングコースを自分で運転できたことは一生の思い出」などの意見が聞かれました。今回の安全運転講習を通して安全運転に対する知識や技術の習得だけでなく、自動車業界を支える一員として「プロの意識」も磨かれました。

◀ 鈴鹿サーキットのコース内にて



運転技術を学ぶハイロンステアーム



インストラクター指導のもと実技を学ぶ



高速運転講習を終え笑顔の学生



濡れた路面での車の制御方法を体験



鈴鹿サーキットをバイクで走行



鈴鹿サーキットを走行するのは貴重な体験

## 自動車研究開発科「アメリカ大会選考会」

自動車研究開発科2年生のチーム∞(インフィニティ)とチームFEATHER(フェザー)は6月開催のFSAE(FS:出場を賭け選考会に臨みました。この選考会は全8競技を校内と外部の施設を利用して行い得点に競います。中でもプレゼンテーションとエンデュランスは開発や製造の企業様を迎えての発表会としております。プレゼンテーションでは好評であったチーム∞(インフィニティ)でしたが、配点の大きいエンデュランス競技でのリタイアが響き、大差でチームFEATHER(フェザー)の勝ちとなりました。



エンデュランス競技でリタイアするチームインフィニティ∞



企業の方々の前での、プレゼンテーション

企業様からは失敗してもめげずに活動しマシンを完成させた学生に賛辞と期待の言葉を多数頂き、受けた学生はUS大会でマシン性能を十分に発揮することを誓いました。



2年生のチーム「FEATHER」。軽量化を追求した軽快な走りの実現がコンセプト

## 海外研修 inアメリカ

### 異文化交流を通して、人間的な幅と視野を広げる!!



アメリカホンダでアソシエイトとのグループディスカッション



アメリカホンダで「アメリカ自動車市場とホンダのビジネス」を学ぶ



「ウェルカム ホンダ学園」の垂れ幕(アメリカホンダ)



バームスプリング砂漠でのバギー体験



電動立ち乗り二輪車「セグウェイ」で市内観光

自動車整備科2年生と一級自動車整備研究科3年生は、11月上旬海外研修を実施しました。

この海外研修は、異文化交流を通じて、人間的な幅と視野を広げてもらうことが目的です。

アメリカ・ホンダの訪問では、アメリカ自動車市場とホンダのビジネスを学ぶと共に、グループディスカッションを実施し、現地の日本人駐在員やアメリカ・ホンダアソシエイトの方々との交流を図りました。

オプションツアーでは、オフロードバギーの体験やカーミュージアムの見学、さらには本場のディズニーランドやユニバーサルスタジオを体験しました。

更に、一級自動車整備研究科では、学生・職員・旅行会社が協力し、研修プランを作成しました。この研修プランで訪問した都市は、ラスベガスとロサンゼルスです。アメリカ・ホンダでの研修、ディーラー訪問、世界最大の自動車ショー「SEMA Show」の見学を中心に世界遺産のグランド・キャニオン観光、世界中で幅広い人気のシルクド・ソレイユ鑑賞、NHL(アナハイム・Ducks)・NBA(L.A.レイカーズ)の試合観戦等々、研修としてはかなり幅広く、深みのある内容になりました。1級3年生はこの研修に全員が参加し、かけがえない思い出を心に刻むことができました。また、クラスの一体感が更に高まり充実した海外研修となりました。

## 学園祭売上金を寄付 大阪狭山市市長から感謝状

11月29日(月)、校長と一級自動車整備研究科3年生で学園祭実行委員長の名山君は大阪狭山市市役所を訪れ、吉田市長に学園祭の売上金を寄付しました。この寄付活動は数年前から毎年行っているもので、寄付金は大阪狭山市の身障者施設に利用されます。学園祭の売上金 125,052円を学生を代表し名山君が手渡し、吉田市長から感謝状をいただきました。



吉田市長から感謝状をいただく名山君

## 「堺市立堺高等学校 1年生 学校見学で来校」

1月19日(水)、堺市立堺高等学校機械材料創造科1年生80名(引率先生10名)が学校見学で来られました。今回の学校見学は、堺高校の「進路授業」の一環として、「多様な進路から自分の好きな仕事を早期に見出す」事を目的とし、午前中に大阪市内の工業系大学を見学し、午後から本校にいられました。本校では、自動車業界の仕事を紹介した後、校内の授業・施設を見学して頂きました。参加した高校生は、案内の本校職員に積極的に質問し、専門学校で学べる知識や資格、将来の仕事を勉強していました。

堺高校の皆さん、今度はオープンキャンパスでお待ちしております。



## 年末の風物詩 「寮行事 餅つき大会」

12月18日(土)、年末の風物詩「寮行事餅つき大会」をくみの木寮で開催しました。この「餅つき大会」は寮生の交流を深める事を目的とし毎年開催しています。当日は、早朝の時間にも関わらずたくさんの寮生が集まり代で餅をつきながら楽しく交流を深めるイベントとなりました。初めて「杵」を持つ人も多く、昔ながらの日本文化を体験した後は、皆で協力し合って餅を丸めて、きなこ餅、あんこ餅、おろしポン酢餅やお雑煮にしておいしくいただきました。

